



～学び 愛し 翔る 西郷小～

西郷富士

QRコード
登録お願
いします。



西郷小学校

令和元年 第23号

令和元年 9月10日

文責 校長 田中裕子

素晴らしかった能楽体験

お詫び：能楽体験の下校時刻が遅くなることをメールにて連絡するのが遅れましたことご迷惑をおかけしました。

5日午後、5・6年生は能楽教室に参加しました。2年に一度西郷小にも舞台上がるチャンスが回ってきます。今年度は、参加希望者は3名(5年北崎さん、古川さん、山下さん)でしたが、合計5名と少なかつたため、一人ずつが舞台上で唄い舞うという経験をする事となりました。途中練習の様子を見に行きましたが、その時は全く違う子ども達の姿がありました。堂々と前を向き、背筋を伸ばし朗々と声を出したり、見事な扇さばきを披露したりと素晴らしかったです。出番数分のために何時間も費やした子ども達。上手いかわなくてしよげることや涙を流すこともあったのですが、見事乗り越えたことは、良き糧となっていくことは間違いありません。頑張りました！

体験の皆さんも舞台上に立ちましたがこちらも役目をきっちり果たすことが出来ました。お疲れ様でした！



山下さんは、先生への御礼の言葉も立派に言えました。

なかよし学級で研究授業をしました

6日2校時に、なかよし学級で模擬買い物を通して数に親しむ学習の研究授業が行われました。良いところがたくさんあったのですが、特に良かったことは、堂々と自分のめあてを発表し、そのめあてを意識しながら最後まで意欲的に活動に取り組んだことです。

ステージ2の模擬買い物をして合計を出すという活動では、レジを打って正解かどうかを確認する作業を脇目も振らずに繰り返しやっていく姿に主体的に学ぶ姿が顕著に表れていたと思います。

充実した学びを終えた子ども達は、最後の振り返りの自己評価は、にこにこ笑顔でした。10人以上の職員が様子を見守っていたのですが、その前で最後は一人ずつ自分がかんばったことを伝えることもできました。子ども達、そして菊田先生との絆が見えた授業でもありました。



<菊田先生も笑顔で振り返り>



<支援員の先生方も協力>

★6年生算数 TTに入っています★

学校の事情で、しばらく6年生算数のT2をしています。さすが最高学年という場面がよくあります。

- ・解き方を複数考える習慣がついている
- ・1時間で振り返りまで確実にできている
- ・考え方を文章化できる児童が増えている

特に3つ目は思考を可視化することで、理解を深めることができます。確実に力をつけている姿が大変たのしく感じています。

来週からは体育大会に向けてまた6年生の活躍が見られます。期待しています！！

西郷タイムスがんばっています！

毎月初めに子ども達にA5サイズのミニ作文を書かせています。作文を読むことは、子ども達の生活の様子や心の変容を知る手立てとなっており、毎回添削をするのを楽しみにしています。

書く力は、まず量がある程度こなさないといけません。作文が苦手という子ども達には、まず徹底して書く機会を作ります。書き慣れてきたら次に質についても指導していくことになります。

2年生は、毎週ニュースを書いています。その成果が出てきていると感じます。継続は力なりです。また、6年生は学年相応の良い内容となっています。裏面に掲載していますのでご一読ください。

作文は HP には掲載しておりません。